

HOCKEY PATINES

El Alpicat apuesta por la continuidad en sus dos equipos para luchar por la Ok Liga

Alpicat A. ESCUER

El Hoquei Club Alpicat apostará por la continuidad de cara a la próxima temporada con el claro objetivo de intentar llevar a sus dos equipos más representativos a la OK Liga.

En el caso del masculino, que milita en la OK Liga Plata, Xavi Roy seguirá como entrenador y de momento solo se contempla la baja del portero Pol Besora. La intención es que el resto siga y lleguen dos refuerzos, uno para la portería y otro de un jugador de pista. Todo ello manteniendo la filosofía de completar las convocatorias del primer equipo con

Xavi Roy y Miquel Serret seguirán en los banquillos

jugadores del filial que este año ha ascendido a Primera Catalana. La meta es clara: luchar por el ascenso a la OK Liga.

En cuanto al femenino, el entrenador seguirá siendo Miquel Serret y la plantilla mantendrá el bloque esta temporada ha lucha-



FOTO: H. A. / El equipo femenino se quedó a un paso del ascenso

do por el ascenso a la OK Liga. La intención, no obstante, es reforzar al equipo con alguna jugadora que dé el salto de calidad necesario para acabar lo iniciado esta temporada.

El presidente de la entidad, Ricard Vizcarra, asegura que "desde el club queremos ser ambiciosos pese a las limitaciones que tenemos. En el caso del primer equipo masculino ya dimos un salto cualitativo hace dos temporadas y la intención es hacerlo ahora con el femenino".

El club contará con un presupuesto que rondará los 100.000 euros y se confía en alargar el acuerdo con Lleida.net para que siga siendo el patrocinador principal. También se está valorando hacer un filial femenino para completar una estructura que aglutina a 18 equipos y más de 120 niños y niñas en la base.



TENIS

Paula Badosa y Davidovich caen en cuartos del Garros



FOTO: EFE / Badosa se vio superada por Zidansek

No habrá semifinal de Roland Garros para la española Paula Badosa, derrotada en cuartos de final por la eslovena Tamara Zidansek, 7-5 y 4-6 y 8-6 en 2 horas y 26 minutos.

Badosa estuvo cerca de la victoria, tras remontar un primer set en contra, consiguió el segundo y comenzó con ventaja el tercero, pero su rival, que hasta ahora solo había ganado tres partidos en Grand Slam, no tiró en ningún momento la toalla.

Mientras, el genio de Alejandro Davidovich, que ha embrujado durante el presente Roland Garros, no fue suficiente para doblegar al alemán Alexander Zverev, sexta raqueta del mundo, que le venció en cuartos de final por 6-4, 6-1 y 6-1 en apenas una hora y 36 minutos de partido.